

Pressestelle, Montag, 10. August 2009

---

## "Musik für Babys"

Im neuen Schuljahr beabsichtigt die Musikschule der Stadt Mühlheim am Main ihr Unterrichtsangebot im Elementarbereich um den Kurs „Musik für Babys“ zu erweitern. Dieser richtet sich an Eltern mit Babys im Alter von 0-18 Monaten und findet voraussichtlich Mittwochvormittag um 10.00 Uhr statt. Wenn möglich werden die Kurse altersmäßig eingeteilt.

Schon im Mutterleib beginnt mit dem Hören des Herzschlagens der Mutter, der Wahrnehmung von Stimmen und Bewegungen sowie dem Hören der Außenwelt das erste Erleben von Musik. Das Fortführen dieser Erfahrung nach der Geburt, hilft dem Kind sich in der Umwelt zurecht zu finden. Darüber hinaus sind die ersten Lebensjahre auch entscheidend für die musikalische und ganzheitliche Entwicklung eines Kindes. In dem Kurs „Musik für Babys“ geht es in erster Linie um das Miteinander von Kind zu Erwachsenen. Eltern treten in Beziehung zu ihrem Kind und widmen ihm ihre Aufmerksamkeit. Das gemeinsame Singe, Musizieren und Tanzen gibt dem Kind Sicherheit und Geborgenheit. Nebenbei werden alle Sinne des Kindes angesprochen. Zum Inhalt des Kurses gehören z.B. Lieder, Kniereiter, Fingerspiele, Tänze, Musik hören, Schlaf- und Wiegelieder, rhythmische und melodische Echospiele. Diese vielfältige Beschäftigung möchte den Eltern auch Anregungen geben, Musik auf spielerische Weise im familiären Alltag zu integrieren.

Bei einem offenen Elternabend am Mittwoch, 26. August um 20.00 Uhr können weitere Details und Fragen geklärt werden. Ort: Musikschule, Raum 4 (Hauptstraße 3, Dietesheim). Kursleiterin: Iris Franke. Informationen, auch zum weiteren Unterrichtsangebot der Musikschule erhalten Sie unter der Rufnummer 06108/76159.